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Экскурсия в филиал Саратовского государственного художе-
ственного музея имени А.Н. Радищева состоится 25 сентября
в 15 часов, она абсолютно бесплатная. В настоящее время в
музее проходит уникальная выставка "Родные просторы", на
которой представлены произведения отечественных пейза-
жистов второй половины 19 столетия. С помощью работ изве-
стных и мало известных авторов можно совершить путеше-
ствие во времени, полюбоваться бескрайним просторам Рос-
сии - красотой прозрачных озер, извилистыми берегами рек,
эпическим величием лесов и сочной зеленью лугов. "Царем
русского леса" современники называли Ивана Шишкина, осно-
воположником лирической линии в живописи считали Алексея
Саврасова, а его ученика Льва Каменева - идеалистом дей-
ствительности в живописи.

Любители изобразительного искусства смогут оценить поис-
тине шедевральные полотна художников отечественной пей-
зажной школы и получить огромное удовольствие от созерца-
тельного, просветительского отдыха в субботний день, нена-
долго отложив домашние дела.

Татьяна Олейникова

ОЧИСТИМ ВОЛГУ
ОТ ВОДОРОСЛЕЙ

Работники ПАО "БРТ" стали участниками экологичес-
кого проекта "Водорослям - крышка".

Êóëüòóðíûé äîñóã

Балаковорезинотехника присоединилась к федеральной
акции "Волга, живи!", организованной сотрудниками экологи-
ческого фонда поддержки сохранения и оздоровления великой
русской реки. Руководство ПАО "БРТ", профсоюзный комитет
и сотрудники отдела охраны природы сообщили заводчанам
о начале сбора крышек от пластиковых бутылок. Для этих
целей на центральной проходной и проходной "КАМАЗ", а так-
же в Центре "Милосердие" - общественной организации пред-
приятия - установлены специальные контейнеры.

Собранный пластиковый "мусор" передадут в Саратовский
пункт приема для дальнейшей реализации. Сумма, получен-
ная за каждые 100 пластиковых крышек, будет использована
на приобретение мальков тех видов рыб, которые уничтожа-
ют водоросли в Волге. Мальки толстолобика, сазана и белого
амура будут выпущены в акваторию Волги для дальнейшего
зарыбления.

Выращенные на специализированном рыбоводческом пред-
приятии мальки травоядных рыб адаптированы к естествен-
ным условиям среды обитания. Акция "Волга, живи!" проходит
в саратовском регионе ежегодно на протяжении пяти лет. Впер-
вые она стартовала в 2016 году, тогда в бассейн Волги было
выпущено около 37 тысяч мальков толстолобика и сазана.

"РОДНЫЕ ПРОСТОРЫ"
ЗОВУТ

Руководство первичной профсоюзной организации
приглашает членов профсоюза и их близких на экскур-
сию в Балаковскую художественную галерею.

ЦЕЛЬ - УЧАСТИЕ
В НОМИНАЦИИ

Многолетнее сотрудничество ПАО "БРТ" с тольяттинским
автогигантом в части обеспечения конвейеров качественной
продукцией позволяет руководству нашей компании рассчи-
тывать на развитие партнерских отношений. Балаковорези-
нотехника планирует принять участие в новых проектах Аль-
янса "Рено Ниссан Митцубиши". Дальнейшее развитие круп-
нейшего автомобильного концерна связано, как известно, со
сменой модельного ряда и организацией производства легко-
вых автомобилей на единой платформе. Долгоиграющий про-
ект предусматривает старт выпуска принципиально новой ли-
нейки машин к началу 2024 года.  Напомним, ПАО "БРТ" име-
ет статус H1, который позволяет предприятию работать на
международном уровне.

ПО ПРОГРЕССИВНОЙ
ТЕХНОЛОГИИ

Руководство ПАО "БРТ"  приняло решение о развитии про-
изводства поликлиновых ремней на основе EPDM-каучуков.
По уточнению руководителя Проектного офиса предприятия
Антона Зуева, синтетические эластомеры обладают уникаль-
ными свойствами - физическими, термическими, механичес-
кими, влияющими на качество конечного продукта. В отличие
от обычных резиновых смесей, EPDM-резины устойчивы к
озону, воздействию атмосферы и старению. Инженеры-техно-
логи Балаковорезинотехники считают, что применение пере-
довой технологии позволит увеличить износоустойчивость
автокомпонентов и добиться улучшения других технических
характеристик изделий.

НА УЛЬЯНОВСКИЙ
ВНЕДОРОЖНИК

В ПАО "БРТ" освоили новые детали на ульяновский внедо-
рожник "УАЗ Хантер", претерпевший очередную модерниза-
цию. Модель 3151 будет оснащаться битумными изделиями
- всего их четыре наименования. Представители службы по
работе с поставщиками ООО "Ульяновский автомобильный
завод", входящего в структуру автомобильного концерна
"Соллерс", прислали положительное заключение о качестве
автокомпонентов. Осталось согласовать цены на продукцию.
Для нашего предприятия этот проект очень важен, так как
может обеспечить увеличение объемов производства кон-
вейерной продукции.

ОТПРАВИТСЯ НА
ЭПИЧЕСКУЮ ГОНКУ

Балаковский триатлет, программист ПАО "БРТ" Дмитрий
Пащенко, выступит на международных соревнованиях по
триатлону IRONSTAR 226, которые традиционно пройдут в г.
Сочи 9 октября. Участникам самого крутого чемпионата пред-
стоит показать свои возможности на железной дистанции -
сначала проплыть на время 3,8 километра в Имеретинской
бухте, затем проехать на велосипеде 180 километров по ве-
лотреку, и на заключительном этапе пробежать 42 километра
195 метров по морскому молу. На всю эпическую гонку длиной
226 километров отводится определенный лимит времени - 16
часов. Наш заводской спортсмен занимается триатлоном на
протяжении нескольких лет. В своей возрастной группе Дмит-
рий Сергеевич Пащенко показывает высокие  результаты. Как
всегда будем за него болеть!
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Торжественную церемонию
награждения лучших пред-
ставителей города и района
открыла заместитель главы
БМР по социальным вопро-
сам Екатерина Солдатова.
Обратившись к участникам
мероприятия с приветствен-
ной речью, она поздравила их
со знаковым событием от
имени главы Балаковского
района Сергея Грачева:
"Именно сегодня, в преддве-
рии Дня рождения нашего
любимого города, мы зано-
сим на Доску почета наиме-
нования 6 организаций и име-
на 16 балаковцев, которые
внесли особый вклад в соци-
ально-экономическое разви-
тие Балаковского района и
саратовского региона. В сво-
ем стремлении охватить все
сферы деятельности адми-
нистрация старается поощ-
рить лучших представителей
системы образования и
здравоохранения, культуры и
спорта, промышленности и
органов внутренних дел,
предприятий сельскохозяй-
ственной отрасли и организа-
ций социальной направлен-
ности. Украшением Доски
почета, несомненно, являют-
ся люди, достигшие высоких
результатов в профессии,
занимающие активную жиз-
ненную позицию и добившие-
ся большого уважения в об-
ществе".

Екатерина Владимировна
отметила, что люди, пред-
ставляющие "цвет" города,
являются главной движущей
силой экономики. Благодаря
тому вкладу, который они
вносят в развитие потенциа-
ла города, он с каждым годом
становится краше: появляют-
ся новые объекты культуры,
спортивные площадки, благо-
устраивается территория,
создаются новые предприя-
тия, открываются дополни-
тельные рабочие места.  Бо-
лее  чем за 20 лет, что суще-
ствует практика награждения
самых лучших и достойных,
на Доску почета БМР было
занесено около 100 предпри-
ятий и организаций, более
300 имен наших заслуженных
земляков. "Уверена, что эта
добрая традиция никогда не
прервется!" - подытожила
Е.В. Солдатова. Перед тем,
как приступить к процедуре
награждения именными Сви-
детельствами лучших пред-
ставителей профессий, Ека-

×ÅÑÒÜ È ÑËÀÂÀ - ÏÎ ÒÐÓÄÓ
В минувшую пятницу,

накануне празднования
Дня города, в очередной
раз обновилась Доска поче-
та БМР. Замечательной
традиции - чествованию
лучших представителей
Балаковского района - в
этом году исполнилось 22
года.

терина Владимировна побла-
годарила отличившихся зем-
ляков за эффективный труд
на благо и процветание ма-
лой родины, пожелала им но-
вых профессиональных свер-
шений, благополучия и удачи
в жизни.

В числе тех, кто получил
именное Свидетельство о
занесении на районную Дос-
ку почета, был представи-
тель ПАО "БРТ" - замести-
тель начальника цеха № 110
по оборудованию Владимир
Викторович Грехов.  Под зву-
ки оркестра и громкие апло-
дисменты в числе остальных
героев дня он вышел на крас-
ную дорожку, оказавшись под
прицелами множества теле-
камер и фотовспышек. Такое
происходит в жизни не часто.
Следует отметить, что
скромность - основная черта
характера передовика произ-
водства. Несмотря на солид-
ный трудовой стаж, исчисля-
емый десятилетиями, зане-
сение имени на Доску почета
БМР - всего лишь третья по
счету награда, которую Вла-
димир Викторович получил
за многолетний доблестный
труд и высокие производ-
ственные показатели. В его
коллекции есть еще Почетная
грамота руководства ПАО
"БРТ" и Министерства про-
мышленности и торговли РФ.

- О том, что будут снова
чествовать, узнал на произ-
водственной планерке от на-
чальника цеха примерно за
час до начала городской тор-
жественной церемонии. Нео-
жиданно, но приятно, - поде-
лился ощущениями Влади-
мир Викторович.

На центральную площадь
он прибыл прямо из цеха,
ненадолго покинув производ-
ство. Поэтому выглядел без
лишнего лоска, блеска и глян-
ца. На вопрос, что он собира-
ется делать после вручения
награды, удивленно ответил:
"Как что? Вернусь на завод,
работа ждет, а вечером от-
праздную это событие в кру-

гу семьи". В этом весь Вла-
димир Викторович Грехов -
один из лучших линейных
руководителей, прекрасный
специалист по организации
ремонта сложнейшего техно-
логического оборудования,
спортсмен, общественник,
замечательный семьянин.
Поздравить его пришли
представители делегации
ПАО "БРТ": Р.А. Гасанов - на-
чальник цеха, Т.А. Чубрикова
- председатель первичной
профсоюзной организации.
И, конечно, супруга Ольга
Михайловна не оставила без
внимания такое приятное
событие. Все как один "воо-
ружились" улыбками, празд-
ничным настроением и ши-
карными композиционными
букетами. В одном из них
присутствовал редкий для
наших краев цветок лотоса,
который в индийской культу-
ре, как известно, символизи-
рует мудрость и духовную
чистоту.

Все присутствующие гово-
рили о виновнике торжества
исключительно в положи-
тельном ключе. Рамис Аб-
дулла Аглу Гасанов отметил
деловые качества Владими-
ра Викторовича, служащие
камертоном компетентности
и мастерства: "Прекрасный
организатор, опытный про-
изводственник, технически
грамотный специалист,
очень спокойный и уравнове-
шенный человек. Трезвый
ум, эмоциональная сдержан-
ность, уверенность в себе,
ответственность позволяют
ему направлять энергию под-
чиненных в нужное русло".
Татьяна Александровна Чуб-
рикова вспомнила период,
когда Владимир Викторович
активно занимался обще-
ственной работой, являясь
на протяжении нескольких
лет председателем цехкома.
"Настоящий лидер, который
легко увлекает, ведет за со-
бой огромную массу людей.
Всегда аргументировано и
грамотно отстаивал права

трудящихся. Сам увлекался
спортом и других им "зара-
зил".

Ольга Михайловна Грехова
тоже не скупилась на щед-
рые комплименты в адрес
мужа: "За Володей я как за
каменной стеной. Он очень
надежный, порядочный че-
ловек. Всегда много сил от-
давал производству, но и о
семье не забывал заботить-
ся". Супруга рассказала об
основных увлечениях мужа -
это спорт и рыбалка. В дет-
стве и юности глава семьи
занимался боксом, самбо,
дзюдо, увлекался лыжами,
играл в волейбол. Во время
службы в рядах Вооружен-
ных Сил в воинской части
гимнастическое упражнение
"подъем переворотом на пе-
рекладине" никто больше,
чем он, не делал. Нет ничего
удивительного в том, что вся
семья Греховых, от мала до
велика, спортивная. Снача-
ла Владимир Викторович по-
ставил на лыжи сыновей,
потом взялся за спортивное
воспитание внуков. Один из
них, Степан - пятикурсник
Военной академии матери-
ально-технического обеспе-
чения Министерства оборо-
ны РФ имени генерала армии
А.В. Хрулева - поступлением
в престижный вуз обязан не
только своим фундамен-
тальным знаниям, но и от-
личной физической подго-
товке. Владимир Викторович
поддержал внука, когда тот в
шестилетнем возрасте ре-
шил заняться самбо и дзю-
до, а в юношеские годы ув-
лекся картингом. Степан от-
лично учится, постоянно вы-
ступает на соревнованиях по
боевому самбо и рукопашно-
му бою.

Сентябрь этого года стал
особенным для семьи Грехо-
вых. Портрет Владимира
Викторовича заслуженно ук-
расил Доску почета БМР -
разве это не повод для радо-
сти?! Через две недели Вла-
димир Викторович и Ольга
Михайловна отметят 45-ле-
тие совместной жизни.
"Сплошные праздники насту-
пили", - улыбается  храни-
тельница семейного очага.
На просьбу поделиться сек-
ретами семейного счастья
ответила: "Мы привыкли все
делить пополам - и горести, и
радости. Стараемся всегда
быть рядом, поддерживаем
друг друга в любой ситуации.
Нас на самом деле многое
объединяет, например, оба
любим зимой  кататься на
лыжах. А вообще для сохра-
нения климата в семье необ-
ходимо проявлять терпение
и такт, понимание и уваже-
ние. Как и в трудовом кол-
лективе, который тоже явля-
ется семьей, только произ-
водственной".

Фото автора
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Приходя на работу, она ежед-
невно ставит задачи перед опе-
раторами, приемщиками готовой
продукции. Определяет очеред-
ность изготовления деталей для
потребителей, а их у цеха огром-
ное количество, постоянно взаи-
модействует со складами, зани-
мается обеспечением всего
того, что нужно для выполнения
суточного плана…  "Чтобы все
успеть, приезжаю на завод пер-
вым рейсом автобуса, - уточняет
Ольга Ивановна. - Мой рабочий
день не нормированный, прихо-
дится и по вечерам задержи-
ваться, и по субботам выходить,
если нужно. Это же производ-
ство, по-другому не получает-
ся".

Степень производственного
накала определятся объемами
выпуска продукции, неуклонным
ростом ассортимента. Сегодня
коллектив "сто четырнадцатого"
перекрывает потребности Торго-
вого дома "Автоформ" в ремнях.
Недавно в цехе освоили плоско-
зубчатые ремни на южнокорейс-
кие марки машин "Киа", "Хен-
дай", а также легковой автомо-
биль "Шевроле" - детали пользу-
ются небывалым спросом у
дилеров. Сейчас на действую-
щем производстве Балаковоре-
зинотехники пытаются запустить
в серию ремни на модели Груп-
пы ГАЗ и перевести выпуск дета-
лей на более совершенную тех-
нологию, предусматривающую
использование EPDM-каучуков,
улучшающие технические свой-
ства автокомпонентов. "Этот спо-
соб мы применяли однажды,
когда осваивали ремни на легко-
вой автомобиль "Лада Калина", -
объясняет Ольга Ивановна. -
Думаю, у наших инженеров-тех-
нологов достаточно опыта для
успешной реализации этого про-
екта. А мы со своей стороны их
всегда поддержим". Взаимовы-
ручка - основа производствен-
ных взаимоотношений, которые
сложились в цехе № 114 на про-
тяжении нескольких десятков
лет. Линию "П-19"  обслуживает
один маркировщик. Работники
участка готовой продукции все-
гда готовы оказать помощь кол-
леге с выполнением задания,
ведь один в поле не воин.

На Балаковорезинотехнику
Ольга Ивановна Дугина устрои-
лась в 1999 году. Никогда не ду-
мала, что придется поменять

ÒÀ ÇÀÂÎÄÑÊÀß ÏÐÎÕÎÄÍÀß…Профессия мастера на
производстве ПАО "БРТ"
- одна из ключевых. Ольга
Ивановна Дугина, засту-
пив на эту должность
одиннадцать лет назад,
является по сути аккуму-
лирующим звеном в слож-
ной производственной
цепочке цеха № 114.  За
профессиональные дос-
тижения О.И. Дугина на-
граждена в этом году По-
четной грамотой Мини-
стерства промышленно-
сти и торговли РФ, а ее
портрет занесен на за-
водскую Аллею Почета.

профессию, о которой мечтала с
детства. Сколько себя помнит -
всегда нравилось возиться с
детьми. В своей родной школе
Оля считалась лучшей пионерво-
жатой. Родные не удивились, ког-
да после окончания восьмого
класса она сообщила, что едет
вместе с подругой поступать в
Энгельсское педагогическое учи-
лище. Вместе с дипломом Ольга
получила распределение в сель-
скую школу. Три года отработала
учителем начальных классов в с.
Кожевино Петровского района
Саратовской области.

- Я ведь родом из Петровска, -
рассказывает передовик произ-
водства. - Жили мы на окраине
города, в доме бабушки и де-
душки. В Балаково наша семья
переехала, когда мне исполни-
лось 4 года. Папа уехал первым,
в 1973 году устроился на Поли-
мерзапчасть, и уже через год по-
лучил квартиру, после чего заб-
рал нас к себе. Все школьные
каникулы мы с младшей сестрой
проводили на малой родине, хо-
дили с родственниками в лес за
грибами, купались в реке Медве-
дице. Воспоминания о детстве
были у меня самые теплые, по-
этому я рада была распределе-
нию в родные места.

Поменять профессию Ольгу
Ивановну заставили обстоятель-
ства. Попав под сокращение шта-
тов, она вернулась в Балаково.
Попробовала устроиться на рабо-
ту по специальности, однако на
зарплату учителя жить было
сложно. Ей было с чем сравни-
вать - отец, мама, сестра на заво-
де получили на порядок больше.
Поэтому когда на БРТ возобнови-
ли прием, Ольга решила попы-
тать счастья. На собеседование
попала к генеральному директо-
ру, который не мог понять, почему
педагог легко соглашается на
ставку уборщицы производствен-
ных помещений.

- А выбор у меня был неболь-
шой: уборщик производственных
помещений, уборщик служебных
помещений и кондитер фабрики-

кухни, - смеется Ольга
Ивановна. - Обяза-
тельным условием
трудоустройства для
всех новичков было
наличие работающих
на заводе родственни-
ков. С этим как раз
был полный порядок.
Папа - фрезеровщик,
мама - обрезчик, сест-
ра - вулканизаторщик.
Изучив мое резюме,
Евгений Семенович
Ефремов дал отмаш-
ку: "Ладно, устраивай-
тесь. Мы приветству-
ем тех, кто идет по сто-
пам своих родителей,
надеюсь, станете час-
тью нашей большой
трудовой семьи, не ис-
пугаетесь трудно-
стей".

Трудностей Ольга не
испугалась. Ее боль-

ше пугала безработица в стране,
безденежье, закрытие таких
крупных промышленных пред-
приятий, как "Химволокно", В се-
мье подрастали две дочери, ко-
торых надо было кормить, оде-
вать, учить. Через полгода после
трудоустройства на завод Ольга
Ивановна перевелась на долж-
ность приемосдатчика на участок
готовой продукции. Еще через
10 лет, в 2010 году, была назна-
чена мастером участка. Во вре-
мя отпусков Ольге приходилось
исполнять обязанности и масте-
ра, и старшего мастера.  Все это
время начальник цеха (тогда им
был В.И. Мефедов) наблюдал за
ее действиями, присматривался
к ней. А потом предложил присту-
пить к новым трудовым обязан-
ностям.

- Главное в работе с людьми -
это терпение. Для всех, как изве-
стно, хорошей не будешь! - счи-
тает Ольга Ивановна. - Все люди
разные, к каждому подчиненно-
му приходится подбирать свой
ключик. Работа на участке гото-
вой продукции требует большой
ответственности и повышенного
внимания, наша задача - не до-
пустить случайного попадания
брака в партию серийных изде-
лий. Стараюсь быть строгой, тре-
бовательной, даже жесткой, ког-
да речь идет о трудовой дисцип-
лине и выполнении планового
задания, но у меня это не всегда
получается. Мягкий характер
часто подводит меня в самый не-
подходящий момент.

Универсальное средство в ра-
боте с людьми Ольга Дугина на-
шла, посмотрев фильм Дмитрия
Астрахана "Все будет хорошо".
С тех пор на производственные
проблемы руководитель средне-
го звена смотрит сквозь призму
этого "кино", советуя подчинен-
ным не зацикливаться на трудно-
стях, а решать сложные задачи
самостоятельно или коллегиаль-
но. И ободряюще обещает: все
будет хорошо.

Для самой Ольги главной опо-
рой в жизни являются близкие.

Мама, которой 71 год, служит при-
мером оптимистического отноше-
ния к жизни. Она не сидит дома,
при первой же возможности от-
правляется в увлекательную по-
ездку. За лето успела отдохнуть в
санатории "Волжские зори", съез-
дить в гости к родственникам в
Дагестан и отдохнуть по льготной
путевке в Алуште на Крымском
полуострове. Старшая дочь Ок-
сана живет вместе с мужем в
Москве. Она не боится карди-
нально менять жизнь, всегда са-
мостоятельно принимает важные
решения, не перекладывая труд-
ности на других. И в этом очень
похожа на Ольгу Ивановну, кото-
рая, по ее словам, была в молодо-
сти очень самодостаточной и це-
леустремленной. Младшая дочь
Дарья учится в Балаковском по-
литехническом техникуме, в сто-
лицу пока не рвется, поскольку
намерена получить диплом техни-
ка и поступить в высшее учебное
заведение. А дальше будет вид-
но. Дача в кооперативе "Примо-
рье" - любимое место отдыха
Ольги Ивановны.

- Работать на шести сотках при-
ходится, конечно, много, но ведь
этот труд созидательный, на бла-
го семьи, - считает хозяйка. - Не
хочется бросать дачный участок,
который получали, обустраивали
еще родители. Там хорошо: тиши-
на, покой, чирикающие птички на
деревьях. Неподалеку находится
пруд-охладитель, где мы купаем-
ся. Мне очень комфортно на даче.

Несколько лет назад на участке
стихийно выросло дерево грецко-
го ореха. Ольга Ивановна снача-
ла хотела избавиться от саженца,
а потом передумала. Хоть и не в
том месте обосновалось южное
растение, надо подождать, чем
закончится эксперимент. И дож-
далась. В прошлом году собрала
небольшую корзину спелых оре-
хов, в этом сезоне рассчитывает
на более щедрый урожай, кото-
рым обязательно поделится с
друзьями.

- С соседями по даче у нас нет
разделяющего забора, ходим в
гости друг к другу свободно, -
рассказывает Ольга Ивановна. -
Живем дружно, в этом году у со-
седки почему то не выросли ка-
бачки, а у меня их девать некуда,
поэтому с радостью делюсь из-
лишками. Когда у меня случается
подобная неудача - тоже не оста-
юсь без домашних заготовок, со-
седи выручают.

Свободное время Ольга Ива-
новна тратит на чтение художе-
ственной литературы - фантастики
и детективов. Особенно ей нра-
вятся произведения двух Татьян -
Устиновой и Поляковой. В книж-
ный магазин "Читай-город" моя
собеседница старается заходить
как можно реже, потому что мо-
жет легко оставить на кассе пол-
зарплаты. В квартире уже нет сво-
бодных полок для новых экземп-
ляров, солидная домашняя биб-
лиотека - предмет особой
гордости хозяйки, но разве смо-
жет устоять настоящий книголюб
перед свежими томиками своих
любимых писателей?!
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ЭЛЕКТРОСЕДАН ДЛЯ
ТАКСИ И ПРОКАТА

Компания Renault представила электроседан Mobilize
Limo для такси и проката.

Группа Renault раскрыла электрический седан, который не
поступит в свободную продажу - его будут сдавать в аренду
для сервисов такси и проката в Европе. Электрокар стал
первой моделью подразделения Mobilize, основанного в нача-
ле года и ориентированного на рынки городской мобильности.

Разработана новинка силами совместного предприятия
Renault с китайской компанией  Jiangling Motors - JMEV. Соб-
ственно, Mobilize Limo стал клоном седана Yi, построенного
для Китая и показанного в июле текущего года. Это машина
длиной 6670 миллиметров при 1830 и 1470 мм ширины и вы-
соты соответственно. Колесная база равна 2750 мм, объем
багажника составляет 411 литров.

В движение электромобиль приводит один электромотор со
150 силами и 220 Нм крутящего момента. Разгон до 100 км/ч
занимает 9,6 секунды, максимальная скорость всего  140 км/
ч. Емкость литий-ионной батареи равна 60 кВт/ч, запас хода
достигает 450 километров.  По умолчанию Mobilize Limo поло-
жено богатое оснащение. Это, среди прочего, восемь подушек
безопасности, пара больших дисплеев спереди, круговой
видеообзор, адаптивный круиз-контроль и набор прочих со-
временных ассистентов, включая экстренное торможение и
систему распознавания дорожных знаков.

Европейские фирмы смогут  взять новинку в аренду со вто-
рой половины 2022 года, стоимость подписки пока не назва-
на.

По материалам IS
"КИТАЕЦ" СО

СПОРТИВНОЙ ОСАНКОЙ
Купеобразный Haval H6 представлен в версии "под

спорт", но позже планируют выпуск и "гражданского"
кроссовера.

Обновленный SUV предложат с бензиновой двухлитровой
"турбочетверкой", а также в виде гибрида. Позже  гамму может
пополнить версия с более спокойным дизайном.

Купеобразную версию обрел кроссовер актуального, третье-
го по счету, поколения. Любопытно, что на этот раз пристав-
ку Coupe решили не использовать - новое исполнение назва-
ли H6S, где "s", видимо, намекает на sport, или shark, ведь
дизайнеры вдохновлялись акулами.

Итак, крышу Haval H6S покатой все же не сделали, но при
этом у паркетника "наклонили" заднее стекло, плюс появился
хвостик багажника. На официальном сайте  марки приведены
размеры: 4727/1940/1729 мм, расстояние между осями - 2738
мм. Как бы то ни было, но по длине "эска" превосходит стан-
дартный "третий" H6 (4653/1886/1730 мм, колесная  база - те
же 2738 мм).

Внешне от базового кросса купеобразный H6S также отли-
чается более агрессивными бамперами, вдобавок у него и
ныне радиаторная решетка и спойлер, на колесных арках есть
черный пластик, а задние фонари сделали раздельными. Уже
в "базе" имеются 19-дюймовые колеса и матричная головная
оптика.

Колеса.Ру
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ДАВНО ПОРА!
Производство одноразовых товаров из пластика мо-

гут запретить в России в 2024 году.
Запрет предлагается вводить постепенно, чтобы произво-

дители успели перестроиться. "Однако к 2024 году он должен
быть окончательным", - заявил министр природных ресурсов
Александр Козлов журналистам ТАСС на Восточном экономи-
ческом форуме (ВЭФ). Составлен список из 28 одноразовых
товаров, которые Минприроды предлагает запретить. Речь
идёт в том числе о ватных палочках, пластиковых трубочках,
цветном пластике.

Напомним, в мае вице-премьер Виктория Абрамченко пред-
ложила запретить в России производство материалов, кото-
рые не подлежат переработке.

По материалам IS

БЕРЕЖНО ХРАНЯТСЯ
В ТОП популярных входит вопрос о порядке получения

невостребованных документов. Что делать, если не
смог забрать документы из МФЦ в установленный
срок? Уничтожают ли документы, которые забыли
забрать в МФЦ?

Специалисты спешат успокоить: невостребованные доку-
менты не уничтожают. А про то, где и как их получить, отвеча-
ют в саратовском Росреестре.

Ежедневно совершается огромное количество сделок с не-
движимостью (купля-продажа, дарение, постановка на када-
стровый учет и т.п.). Документы, подготовленные по итогам
учётно-регистрационных действий, хранятся в МФЦ 45 дней.
Но довольно часто случается так, что заявители по каким-то
причинам их не забирают. Тысячи документов ждут, когда про
них вспомнят владельцы недвижимости. Документы заказы-
вают:

- при трудоустройстве для подтверждения сведений об иму-
ществе и обязательствах имущественного характера;

- для подтверждения своих прав или отсутствия таковых в
налоговой инспекции и других организациях;

- для совершения последующих сделок и заключения дого-
воров;

- для регистрации по месту жительства.
Невостребованные документы по истечении 45 дней пере-

даются на хранение в региональный филиал Кадастровой
палаты. Например, на территории Саратовской области бе-
режно хранит невостребованные документы Филиал ФГБУ
"ФКП Росреестра" региона. В его офисах и можно получить
"забытые" документы, как обратившись лично, так и заказав
услугу курьерской доставки.

За 7 месяцев 2021 года региональной Кадастровой палатой
было выдано 2075 невостребованных документов. Для жите-
лей Саратовской области более подробная информация о
способах и сроках предоставления невостребованных доку-
ментов доступна по телефонам Контакт-центра: (8452) 37-28-
60 и (8452) 74-87-77.


